
 

     

 

               平成２２年度 第４回事業推進委員会議事録 

 

 【開催日】 ： 平成２２年７月１４日 (水) 午後５時～午後８時 

  

 【場   所】 ： 京都コンピュータ学院 京都駅前校 新館４階会議室 
  

 【メンバー】  
委 員 長  島津エス・ディー（株） 山本  孝  
副委員長 けいしんシステムリサーチ（株） 小野 隆夫  

委  員 (株)京信システムサービス 中川  敦  

委  員 京都電子計算（株） 松原 克孝  

委  員 (株)近畿リサーチセンター 小島耕一郎 欠席 

委  員 システムプロデュース㈱                 中川 茂之 欠席 

委  員 (株)ケーケーシー情報システム 宇野 悟史 欠席 

委  員 （株）総合システムサービス  吉川   宏  

委  員 （株）たけびし 中村  徹  

委  員 中信コンピューターアンドコミュニケーション㈱ 三上 雅弘  

委  員 ワールドビジネスセンター（株） 石黒 謙一  

オブザーバー （株）総合システムサービス  古川 峰生  

事務局長 京都コンピュータ学院 和田 壽郎  

       

    【議  題】（山本委員長が議事進行を行う） 

         １．各委員会第１四半期活動報告及び収支報告 
  ２．平成22年度第2回通常総会日程変更について 
         ３．トップレベルドメイン取得に対する協力支援について 
      ４．１０周年記念事業・ANIA全国大会開催準備について 
      ５．会員企業へのアンケート調査項目について 
  ６．新公益法人制度への対応について 
   ７．事務局報告             
  ８．その他 
      １．各委員会第１四半期活動報告及び収支報告 
     （１）技術委員会（三上委員長より以下のとおり報告があった。） 

平成２２年度第1四半期技術委員会活動報告 
１． 技術委員会の開催と審議内容 

（１） 第1回（４月１３日）参加者１０名 

・平成２２年度情報化セミナー、テーマ・講師の選定 

 委員より提案された６件について検討。 

 スマートフォン、Ｇｏｏｇｌｅの２つに絞り打診を行う。 

・ＩＴナビＭＡＰ 

 会員企業ＨＰより抽出した事業内容、取扱商品のカテゴリ別分類を委員 

長より提示（中間報告） 

・ＳＥシステム高度化研究会 

  開催内容の素案づくりを浦副委員長に依頼。 

（２） 第２回（５月１１日）参加者８名 

・情報化セミナー交渉状況報告 

 委員長より講演依頼の交渉経過と、Ｇｏｏｇｌｅの村上名誉会長を講師

に迎えることがほぼ確定した旨、報告。 

・ＳＥシステム高度化研究会 

 浦副委員長より４月２４日に講師と検討いただいた開催プラン報告。 

・ＩＴナビＭＡＰ 



 

   前回資料を精査し、分類キーとなるべき集約結果を提示。 

２． ＩＴナビＭＡＰ 

ＨＰリニューアルに合わせて公開できるよう準備中。 

（１） 会員企業ＨＰをもとに検索キーの抽出作業を実施。 

（２） ６月２２日、広報委員長ほかと打ち合わせを行い、ＩＴナビＭＡＰの検索画面等の概要

を決定。 

３． ＳＥシステム高度化研究会 

    ８月より開催にむけて準備中、開催回数は５回。 

（１）４月２４日、浦副委員長にて講師と開催内容の事前打ち合わせ。 

  （２）５月２０日、講師とカリキュラムの検討作業を実施。開催概要を決定。 

４． 情報化月間オープンセミナー 

   Ｇｏｏｇｌｅの村上名誉会長を講師として１０月２１日開催にむけて準備中 

（１） ４月１６日、ＫＲＰ寺戸氏を訪問、Ｇｏｏｇｌｅへの仲介を依頼。 

（２） ４月２６日、Ｇｏｏｇｌｅ大阪営業所訪問、村上会長の講演を依頼。 

（３） ６月１日、Ｇｏｏｇｌｅより受諾の回答。 

以上

     （２）経営委員会（中川 敦 委員長より以下のとおり報告があった。） 
平成22年度経営委員会第一四半期活動報告 

１、 第1回定例経営委員会及び景気短観調査 
  日時： 平成22年5月20日 17：00～19：00 
  場所： 京都コンピュータ学院 京都駅前校 新館４階会議室 
  議題： ①景気短観調査 

  ②本年度 経営委員会行事予定確認 
・府民セミナー 
・経営研究会 
・情報交換広場 

      ③事務局報告その他 
出席者：9社10名   

２、 府民セミナー開催 
  日時： 平成22年5月27日 15時30分～17時30分 
  場所： 平安会館 
  テーマ：「自動車の未来動向とそれを支える IT」 
  講師： 川勝 務 氏（アイシン・インフォテックス株式会社 代表取締役社長） 
  参加者：85名 

以上

          （３）地域情報化委員会（中川茂之委員長より以下のとおり報告があった。） 
 平成22年度 地域情報化委員会 第1四半期活動報告 

１. 例会の開催 

 (１) 第１回定例地域情報化委員会 

日 時：平成２２年４月２２日 

場 所：ＫＣＧ京都駅前校 新館 4階 会議室 

出席者：８名 

議 題：①今期活動計画の確認、担当決定 

今期活動計画を確認するとともに、各活動の担当を決定した。 

 

②ITコンソーシアム京都 医療情報化部会（第3回）の報告 

          担当者より以下の報告がなされた。 

・ポケットカルテの機能強化について 

  電子カルテを活用した健康管理情報サービスである「ポケットカルテ」

に新機能（デジタル領収書、ヘルスケア家計簿）が追加された 

・共通診察券プロジェクトの開始 

京都市内の病院で共通の診察券を利用出来る仕組み作りの検討し、その参加企業を募る以

上



 

     （４）広報委員会（松原委員長より以下のとおり報告があった。） 
平成２２年度 広報委員会 第１四半期事業報告 

                                                        

 （１）平成２２年度委員会の開催       ＜委員会の登録メンバー：１０名＞ 

     １）第１回（ ５月１３日）   ８名 

     ２）第２回（ ６月１０日）   ８名 

 （２）協会報「インターキョウト」の企画編集・発行 

            ＜発効日＞        ＜主要記事内容＞ 

      第４４号／平成２１年６月３０日付  通常総会報告（２回分）、府民セミナーの報告、 

                      役員改選（会長再任挨拶、新役員就任の挨拶） 

                      ＳＥ研究会、情報交換広場活動報告、会員だより、 

                      協会ホームページリニューアルのお知らせなど 

企画編集・取材・記事起案・原稿校正を行い印刷発行した（８ぺ-ｼﾞに構成） 

      会員・関係団体への配布。協会ホームページにもバックナンバーとして掲載。 

 （３）京情協ホームページ・リニューアル計画事業の推進 

     A）広報委員会（２回会合）としてシステム仕様の内容確認。 

      ・製作発注先の(株)アントアント社から提示されたサイトリニューアル構成案をベースに 
     発注要件との整合を検証しつつ、各委員の意見集約を行い、開発仕様の最終確認を行った。

       また、現行のホームページ基本を構成するコンテンツは原則として移行する。 
     ＜＜主な新機能について＞＞ 

＊「情報技術ご相談承り」窓口は削除して、その機能を「ITナビマップ」内に踏襲す 
 ることにした。この新機能については、これまでに技術委員会で継続検討されてき 
 た方式を採用し、両委員会として最終確認をした。 
 「ＩＴナビマップ」の利用者（住民、法人など）はこの機能を通して、複数の正会 
 員宛へワンクリックで業務相談や照会等の依頼メールが発信できる。 
＊「会員名簿」データは、各会員窓口責任者により随時修正可能とし、共通登録項目 
 のほか、「ITナビマップ」検索用の各社得意業務分野のKEY区分データ、求人募集 
 情報のリンクなどが随時、登録変更ができる。 
＊会員専用ページ「会員情報管理」では、登録／削除等のメンテナンス機能を持ち、 
 最新会員管理を、会員個々の判断で随時行うことができる。 
＊「会員メール配信」では、事務局からの同報配信機能を有し、配信先は「会員名簿」

 内の指定アドレスに自動配信ができる。 
B）現在の移行状況について 
 ・仮サイトをオープンし広報委員会メンバーによる各ページのコンテンツ検証およ 
  び校正作業を継続。 

   ・全会員の最新会員情報の登録・データメンテナンスの協力要請（７月７日付で事務 
    局よりメール発信済）を行い、仮サイト上にて会員データ整備を行う（７月中完了 
    の予定）。また、全会員へ個別ＩＤとPWを発行した。 
   ・リニューアルオープンは８月１日付目標で準備中。 

 （４）その他の広報活動 

    １）事務局からのニュース配信事務局の協力を得て経済産業省、JISAニュース、ANIA情報、京 

      都府中小企業技術センターニュース、ＩＴコンソーシアム等から提供された関係情報につい 

      て会員企業にメール配信を行った。 

   ２）プレスリリースの実施京都商工会議所内記者クラブ、京都市市民新聞、京都府府民新聞な 
     どに対し行事予定掲載のアプローチを試みた。 

   ３）協会創立10周年記念号の発行企画（来期） 
       インターキョウト特別記念号の発行について来期予算要求の方針を確認し、年度内に編集 
     企画案を詰める。                             以上 

  ２．平成22年度第2回通常総会日程変更について    
         平成23年3月29日の第2回通常総会の日程について、長谷川会長の都合により3月30日に変更の要 
        請があり了承された。 
 
 



 

 ３．トップレベルドメイン取得に対する協力支援について 
       カゴヤ・ジャパン 北川委員よりトップレベルドメイン「kyoto」の取得に関して協会の支援について 
       以下のとおり要請書が提示された。審議の結果、この要請文だけでは不十分との意見が出され、具体的な 
       事業計画や設立趣意書などの追加資料を理事会までに作成し事業推進委員長に示し、理事会への上程につ 
       いては山本委員長に一任することで了承された。 
 ４．１０周年記念事業・ANIA全国大会開催準備について 
       今後具体的な計画を企画立案作業に入る旨了承された。 
 ５．会員企業へのアンケート調査項目について 
    山本委員長からアンケートのたたき台 が示され、これをもとに次回委員会までに各委員より意見を提示 
      いただき9月中には実施することで了承された。 
     ６．新公益法人制度への対応について 
      和田事務局長より長野県情報サービス振興協会の一般社団法人への移行事例並びに当協会の今後の取組むべ 
      き主な予定について説明された。 
      また、7月16日（金）京都府庁担当課による第2回個別相談の予定があり、その相談質問事項についても 
      説明があった。 
 ７．事務局報告             
      ・グリーンサミット（9/11開催予定）について 
         琵琶湖大橋ゴルフコース  6組24名予約（8時30分スタート南・北） 
           〒524-0104 滋賀県守山市木浜町2300 TEL : 077-585-1321 
      ・ＡＮＩＡ総会＆事務局長連絡会議について 
          
     ８．その他 
 

日 時  平成22年９月８日 (水)  午後5時より 
      場 所 京都コンピュータ学院京都駅前校 新館４階会議室 

     

以上 


